

A l'ombre de la croix, je crois et j'espère.



PRIEZ POUR LE REPOS DE L'ÂME  
DE MONSIEUR

# Alphonse HUYGHE

*veuf de Dame Élise BOUCKAERT*

né à Roubaix, le 25 juillet 1858 et pieusement décédé  
à St-Genois, le 21 mars 1937, muni des Secours de  
Notre Mère la Sainte Église.

Il était membre de la confrérie de Ste-Barbe.

Le cher défunt fut un homme de Dieu, dont il  
pratiqua la loi sainte sans peur ni reproche.

Il a passé sa vie dans l'honneur, la vertu et l'estime  
du public et personne ne disait de lui un mot défavorable.  
Il peut s'appliquer la parole de l'apôtre : J'ai combattu  
le bon combat, j'ai achevé ma course, j'ai gardé la foi.  
Il me reste à attendre la couronne de justice, que le  
Seigneur, juste juge me rendra. 2 Tim. IV. 7-8.

Parce qu'il était agréable à Dieu, il était nécessaire  
qu'il passât par l'épreuve. Atteint d'un mal sans remède,  
il a compté des jours pénibles et des nuits douloureuses,  
mais il a souffert avec une patience digne d'admiration,  
sans jamais proférer la moindre plainte. C'est ainsi  
qu'il vit approcher le terme de cette existence périssable,  
avec ce calme qui est la grâce la plus précieuse pour  
le mourant et la plus grande consolation pour ceux qui  
lui survivent.

Mes chers enfants et petits-enfants, je vous laisse  
pour un temps ; j'ai tâché de vous donner l'exemple de  
foi chrétienne et de bon labeur ; répandez sur ma tombe  
l'encens de vos prières. Entretemps que votre fidélité à  
Dieu et aux pratiques de notre sainte religion me  
permettent de vous adresser le consolant « au revoir »  
dans le beau ciel.

Cœur sacré de Jésus, j'ai confiance en vous. 300 j. d'ind.

Doux Cœur de Marie, soyez mon salut ! 300 j. d'ind.

---

Imp. A. Vandemeulebroucke St-Genois.